

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Nyitdah Sambangi AKP Purnawirawan Subagia

Achmad Sarjono - [TABANAN.WARTA.CO.ID](http://TABANAN.WARTA.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 13:41



**TABANAN, BALI**, - Sesuai dengan arahan dari Kapolres Tabanan AKBP Leo Dedy Defretes, S.H S.I K., M.H., melalui Kapolsek Kediri Kompol I Nyoman Sukdana, S.H.,M.H, agar bhabinkamtibmas selalu berada di tengah tengah masyarakat dalam rangka pembinaan dan pemeliharaan Kamtibmas di wilayah Desa binaannya.

Bhabinkamtibmas Desa Nyitdah, Polsek Kediri, Polres Tabanan Aipda I Komang Yudistira, melakukan sambang dan menemui AKP Purnawirawan I Nyoman Subagia, S.Sos di Banjar Sengguan, Desa Nyitdah, Kecamatan Kediri, Kabupaten Tabanan, Selasa (11/6/2024) pagi.

Bhabinkamtibmas Desa Nyitdah pada kesempatan tersebut menyampaikan bahwa "Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke 78 tanggal 1 Juli 2024, selaku purnawirawan yang pernah bertugas di Polres Tabanan, untuk tetap memberikan dukungan dan doa agar pelaksanaan berbagai kegiatan yang dilakukan berjalan dengan lancar". ujar Aipda I Komang Yudistira.

Selain itu selaku bhabinkamtibmas yang menjadi ujung tombak Polri dalam harkamtibmas Aipda I Komang Yudistira berpesan agar tetap memberikan motivasi dan dukungan untuk terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif.

"kami berharap berbagai informasi yang berkaitan keamanan dan ketertiban di desa Nyitdah agar tetap disampaikan kepada bhabinkamtibmas untuk bisa kami teruskan kepada pimpinan, sehingga apa yang menjadi tugas tugas kami selaku bhabinkamtibmas dapat terlaksana dengan baik. Terwujudnya keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa binaan". ungkap Bhabinkamtibmas Desa Nyitdah.

AKP Purnawirawan I Nyoman Subagia, S.Sos menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah berkunjung ke tempat tinggalnya, dan apa yang menjadi tugas tugas bhabinkamtibmas akan didukung sepenuhnya untuk terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif. "Selaku Purnawirawan saya akan berusaha semaksimal mungkin untuk memberikan dukungan terhadap tugas tugas Polri di lapangan dalam rangka harkamtibmas". ujar AKP Purnawirawan I Nyoman Subagia, S.Sos yang mantan Kasi Humas Polres Tabanan ini.

"sebagai bentuk dukungan real, sampai dengan saat ini saya masih aktif memberikan edukasi kepada masyarakat tentang harkamtibmas, melalui tulisan di media sosial dan Media menstrim, tentu hal ini dimaksudkan adalah untuk membantu Polri dalam bidang harkamtibmas." Tutup AKP Purnawirawan Subagia yang puluhan tahun menekuni dunia intelijen dan Alumni Sebasa Hankam Jakarta 1990 ini.(\*\*\*\*)